



Semen Padang dan PSBS Biak Melangkah ke Liga 1: Kisah Sukses Promosi

Description

PSBS Biak dan Semen Padang Melaju ke Liga 1: Siapakah Lawan Mereka?

PSBS Biak berhasil melaju ke Liga 1 setelah menang telak 4-0 melawan Persiraja Banda Aceh, dengan dua gol dicetak oleh Alexandro dan dua gol lainnya oleh Beto Goncalves. Dengan ini, tim Badai Pasifik memastikan diri tampil di final Liga 2 2023-2024 dan merebut tiket promosi ke Liga 1 2024-2025. Skuad asuhan Regy Aditya sukses mengalahkan lawan mereka dengan agregat 5-1.

Sementara itu, Semen Padang juga berhasil meraih tiket promosi setelah mengalahkan Malut United dengan skor 1-0, gol tunggal dicetak oleh Ahmad Ihwan. Dalam pertandingan leg pertama, kedua tim bermain imbang 1-1, namun Semen Padang akhirnya keluar sebagai pemenang dengan agregat 2-1. Kabau Sirah pun berhasil memastikan diri akan mendampingi PSBS Biak di Liga 1 musim depan.

Persaingan kini semakin memanas, dengan Persiraja dan Malut United akan berebut satu tiket promosi tersisa dengan memperebutkan peringkat ke-3 Liga 2. Siapakah yang akan berhasil melaju ke Liga 1 bersama PSBS Biak dan Semen Padang?

Untuk mengetahui informasi terbaru seputar perkembangan Liga 2 dan hasil pertandingan, pastikan untuk terus mengikuti berita terpercaya dari Kantor Berita Politik RMOL di Google News. Dengan klik tanda bintang, Anda dapat selalu mendapatkan update terbaru mengenai dunia sepakbola Indonesia. Jangan lewatkan kesempatan untuk mengetahui siapa lawan PSBS Biak dan Semen Padang di Liga 1 mendatang!

Ringkasan

PSBS Biak dan Semen Padang berhasil meraih tiket promosi ke Liga 1 setelah memenangkan pertandingan semifinal dengan skor telak. PSBS Biak mengalahkan Persiraja Banda Aceh 4-0, sedangkan Semen Padang menumbangkan Malut United 1-0. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim tersebut? Siapakah yang menurut Anda layak mendapatkan promosi ke Liga 1

musim depan? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah. Ayoo, dukung tim favoritmu!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark